



HUT ke-66 Pemkot Yogyakarta Bertekad Tingkatkan Layanan Kepada Masyarakat

■ Yulianingsih

Pada 2013 ini, tepatnya pada 7 Juni lalu Pemerintah Kota Yogyakarta genap berusia 66 tahun.

Peringatan hari ulang tahun (HUT) ke-66 Pemkot Yogyakarta ini dilakukan dengan upacara bendera di halaman Balai Kota setempat.

Prosesi upacara sendiri diawali dengan kirab tombak pusaka milik Pemkot Yogyakarta yaitu Tombak Kyai Wijoyo Mukti. Tombak tersebut diarak oleh 14 camat di Kota Yogyakarta. Upacara bendera puncak HUT Pemkot Yogyakarta ke-66 sendiri dipimpin oleh Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti.

Diusianya yang lebih dari setengah abad tersebut, Pemkot Yogyakarta sebagai pelayan masyarakat bertekad akan terus meningkatkan layanan kepada masyarakat setempat. "Peningkatan kualitas layanan menjadi tugas utama Pemkot Yogyakarta dalam setahun ke depan," kata Haryadi Suyuti.

Menurutnya, reformasi birokrasi bukan hanya perubahan internal birokrasi di Pemkot Yogyakarta saja, tetapi perubahan tata kelola, dan perbaikan layanan kepada masyarakat. Bukan berarti, kata dia, kualitas layanan yang dilakukan Pemkot Yogyakarta kepada masyarakat selama ini kurang baik. Namun, apa yang sudah dilakukan tahun-tahun sebelumnya perlu ditingkatkan kembali.

Peningkatan kualitas layanan

ini, kata dia, bisa dilakukan melalui peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) atau melakukan terobosan sistem layanan baru yang lebih memudahkan masyarakat dalam mengaksesnya.

"Perbaikan ini akan kita lakukan secara terus menerus," katanya.

Kata dia, saat ini masyarakat semakin kritis, masyarakat juga ingin menuntut pelayanan yang semakin cepat tepat dan efisien. Karena itulah, perubahan akan terus dilakukan pada sistem dan sumber daya manusia pelayan masyarakat.

Diakuinya, setahun terakhir banyak prestasi yang sudah diraih Pemkot Yogyakarta. Prestasi tersebut merupakan tolak ukur dari kinerja Pemkot Yogyakarta dalam melakukan pelayanan terhadap masyarakat.

Meski begitu hal tersebut bukan menjadikan perbaikan layanan berhenti, namun inovasi akan semakin ditingkatkan agar prestasi tersebut semakin meningkat.

Prestasi-prestasi Pemkot Yogyakarta dalam setahun terakhir antara lain, opini wajar tanpa pengecualian (WTP) dalam laporan keuangan 2012 oleh BPK, Parahita Ekaprana, Indonesia Green Award, Adipura 2012, Yogya Kota Layak Anak 2012, dan Kota Ternyaman 2012.

Dalam upacara bendera memperingati HUT ke-66 ini, wali kota Yogyakarta juga memberikan penghargaan Satya Lencana Karya Satya kepada 118 pegawai Pemkot Yogya. Penghargaan diberikan kepada mereka yang telah mengabdikan selama 10, 20, dan 30 tahun menjadi PNS di Pemkot Yogyakarta.

Peringatan HUT ke-66 ditutup dengan pemotongan tumpeng oleh Haryadi Suyuti bersama dengan Wakil Wali Kota Imam Priyono dan mantan wali kota Yogyakarta Jatmiko, R Widagdo, Herry Zudianto, dan mantan wakil wali kota Syukri Fadholi.

Sementara itu Wakil Ketua DPRD Kota Yogyakarta, Agus Prasetyo mengatakan Pemkot Yogyakarta memang harus banyak berbenah dalam pelayanan pada masyarakat. Menufutnya, meski selama ini layanan masyarakat sudah berjalan bagus, tetapi masih perlu

adanya perbaikan.

Salah satunya, menurut Agus, adalah pada pembaharuan sistem teknologi informasi. "Saat ini sistem teknologi semakin modern, ini seharusnya banyak dimanfaatkan Pemkot untuk peningkatan layanan masyarakat," ujarnya. ■

Sifat	Tindak Lanjut
Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui
	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Empty rectangular box for content.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005